

HIMBAUAN SEORANG IBU

Oleh :
Nyonya E. Hermanson

*"Tetapi jika hamba yang jahat itu berpikir di dalam hatinya, Tuanku memperlambat kedatangan-Nya; maka mulailah ia memukul teman-temannya, lalu ia makan minum dengan orang-orang pemabuk; maka Tuan hamba itu akan datang pada suatu hari yang tiada disangkanya, dan pada jam yang tiada diketahuinya. Maka Tuan itu akan menyusahkan dia teramat sangat, dan menetapkan bagiannya bersama-sama dengan orang-orang munafik." **Matius 24 : 48 - 51.***

Sebagai orang-orang Adventist kita telah diajarkan dengan ayat di atas ini, bahwa ia itu tidak hanya dimaksudkan kepada bermabuk-mabukan dengan air anggur, melainkan juga kepada pesta-pesta keplesiran. Kita dapat juga dibuat menjadi mabuk dengan masalah hidup ini. Lihat Lukas 21 : 34. Ayat yang kemudian ini menceritakan juga kepada kita bahwa kita harus berhati-hati supaya jangan pada sesuatu saat hati kita dikalahkan oleh gelojoh, sehingga karenanya kita menjadi seperti "hamba yang jahat itu yang akan mengatakan di dalam hatinya, Tuanku memperlambat kedatangan-Nya."

Sebagai anggota dari Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh, dan ibu dari tiga orang anak, telah menjadi tekad saya untuk melatih anak-anak ini yang telah Allah karuniakan kepada saya dengan sedemikian rupa sehingga mereka boleh menjadi setia kepada Allah dan Kebenaran-Nya. Adalah suatu ujian yang berat bagaimana memelihara mereka supaya tidak melibatkan diri kepada apa yang disebut keplesiran-keplesiran dunia ini, dan dengan demikian menjauhkan diri dari roh duniawi, sehingga mereka tidak disesatkan dalam pengertian mereka tentang bagaimana keinginan Allah kepada kita sebagai anak-anak-Nya yang setia. Tugas ini bukanlah suatu tugas yang mudah, dan tanggung jawabnya pun tidak ringan. Semua ini tidak berkurang dengan cara ikut serta bersama-sama dengan orang-orang dunia.

Mengingat kepada amaran yang diberikan kepada kita di dalam Alkitab, maka tampaknya adalah tidak sejalan jika program-program sedemikian yang berikut ini disponsori oleh pimpinan perguruan tinggi jika kita memang hendak menarik perhatian anak-anak kita dan orang-orang muda kepada ajaran-ajaran Juruselamat yang jelas dan tegas. Pikiran-pikiran muda secara alami belum dapat menangkap segi kehidupan yang berat, maka dengan **banyaknya acara** dan **peristiwa** yang senantiasa dihadapkan kepada mereka dengan cara ini, akan mempersulit bagi mereka untuk berminat untuk **berjuang "masuk melalui pintu yang sempit." Lukas 13 : 24; Matius 7 : 13.**

Berikut ini adalah beberapa acara yang disalin dari "Bulletin Mingguan" di bawah

tanggal 14 Nopember, dan 21 Nopember 1930, dan yang dikeluarkan oleh salah satu lembaga kita yang terkemuka di Los Angeles.

BERITA-BERITA ASSOSIASI

Pertandingan Renang Interscholastic Faculty — Alumni : Acara malam yang meriah adalah suatu pertunjukan renang loncat indah oleh Georgia Coleman, juara nasional loncat indah wanita

Perhimpunan Makan Malam November : Ini menjanjikan suatu pelayanan yang lain. Suatu trio dan pembaca dari Perhimpunan Gadis Gembira dari U.S.C. akan merupakan suatu acara besar. Bill Hunter, Direktur Atletik pada U.S.C. akan memberikan kepada kita pembicaraan singkat mengenai sikap sportif. Dapatkanlah tiket anda sedini mungkin.

ACARA-ACARA YANG AKAN DATANG

- 24 Nopember : Perhimpunan Makan Malam
- 25 Nopember : Junior vs Karyawan, Pertandingan Baseball
- 28 Nopember : Pertandingan Kejuaraan Turnamen Golf di Montebello Park.
- 2 Desember : Pimpinan Perguruan Tinggi vs Karyawan, Pertandingan Baseball.
- 9 Desember : Pimpinan Perguruan Tinggi vs Junior, Pertandingan Baseball, pukul 7.00
Karyawan Team I vs Karyawan Team II, pukul 5.00.
- 16 Desember : Senior vs Junior, Pertandingan Baseball.
- 21 - 26 Desember : Holiday Cabin Party, Danau Big Bear.

Kuliah Kesehatan, Y.M.C.A. Jumat pukul 8.00 malam.
Pimpinan Perguruan Tinggi — Interscholastic Pertandingan

Kejuaraan Turnamen Golf : Jumat pagi, 28 Nopember.....

Pimpinan Perguruan Tinggi -- senior, pertandingan baseball hari Selasa yang lalu berakhir dengan score 3 - 13. Tetapi ini belum menunjukkan pertandingan yang betul-betul sungguh-sungguh dibandingkan dengan pertandingan-pertandingan sebelumnya. Beberapa pertandingan lagi dan pimpinan perguruan tinggi akan memegang bagiannya yang tersedia, tetapi H----, S---- dan W---- tidak memukul terlalu banyak home runs, H---- sejauh ini memegang rekor

Roh Nubuatan dalam mengomentari baseball dan sebagainya, mengatakan sebagai berikut: *"Saya diberitahu oleh Pembimbing saya: 'Pandanglah kamu, dan lihatlah penyembahan berhala dari umat-Ku, kepada siapa Aku sudah berbicara, bangkit pagi-pagi sekali dan sampaikan kepada mereka bahaya-bahaya mereka. Ku lihat bahwa mereka harus menghasilkan buah.' Ada sebagian orang yang berjuang untuk berkuasa, masing-masing berusaha untuk mengungguli yang lainnya dalam balapan sepeda mereka. Terdapat roh bersaing dan bergumul di antara mereka mengenai siapa yang akan menjadi terbesar. Roh ini adalah sama dengan yang dimanifestasikan dalam pertandingan-pertandingan baseball di kampus perguruan tinggi. Kata Pembimbing saya : 'Semua perkara ini adalah melawan Allah. Dekat maupun jauh jiwa-jiwa sedang binasa karena tidak ada roti hidup dan air keselamatan'."* **Testimonies, jilid 8, halaman 52.**

Mengapa membawa orang-orang muda ke Y.M.C.A, pada Jumat malam untuk memberikan kepada mereka kuliah kesehatan? Tidak dapatkah ia itu diberikan di dalam gedung-gedung milik kita sendiri? Mengapa turnamen dari Perhimpunan Golf ini dilaksanakan pada hari **Jumat** pagi? Tidakkah kita diberitahu di dalam Alkitab bahwa hari Jumat ialah hari persiapan menghadapi Sabat dan bukan hari untuk plesir? Sebagai peraturan, jika seseorang melakukan persiapan dengan benar, maka tidak akan banyak waktu yang hilang.

Mungkin tidak ada keberatan terhadap renang, namun efek apakah bagi orang muda yang dapat diperoleh dari keahlian juara renang ini dan dari pembicaraan direktur atletik mengenai 'Sikap Sportif?' Dapatkah ia itu menciptakan suatu keinginan besar untuk berbakti kepada Kristus?

Bagaimanakah kita sebagai ibu-ibu dapat memelihara anak-anak kita terpisah dari dunia jika pimpinan perguruan tinggi membawa mereka kepada lembaga-lembaga duniawi yang sedemikian ini, di mana di sana mereka diperkenalkan kepada semua unsur yang ada? Adakah kita tetap berpegang kepada prinsip-prinsip di atas mana gereja ini telah didirikan? *"Karena kamu adalah kaabah dari Allah yang hidup; seperti Allah telah katakan, Aku akan tinggal di dalam mereka itu, dan berjalan di dalam mereka; maka Aku akan menjadi Allah mereka, dan mereka akan menjadi umat-Ku. Sebab itu keluarlah dari antara mereka itu, dan hendaklah kamu berpisah, demikianlah firman Tuhan."* **2 Korinhi 6 : 16, 17.**

Melihat kepada derasnya arus kemurtadan ini yang dikendalikan oleh para pemimpin rohani yang sesat, maka pada perkiraan saya binatang yang menyerupai harimau kumbang dari Wahyu 13 : 1 - 3 itu telah menemui kegenapannya secara tepat mengenai simbol nubuatannya yaitu — "seluruh dunia heran akan binatang itu." Dunia pada umumnya selalu menyembah binatang itu. Karena alasan inilah dunia memerlukan Injil, tetapi bilamana Allah menggunakan kata-kata "SELURUH dunia heran akan binatang itu", maka ini tak dapat tiada berarti bahwa mereka yang telah memperoleh terang besar dari Allah, mereka inipun telah ikut serta dalam roh dunia ini, dengan demikian menggenapi nubuatan ini.

Mengingat tugas kita kepada dunia dan pekabaran malaikat yang ketiga benar-benar beban pada hati saya bagi anak-anak dan orang-orang muda yang bukan tugas yang ringan. Saya menghimbau kepada setiap anggota Masehi Advent Hari Ketujuh yang setia agar bangkit dengan doa dan berpuasa melawan apa yang disebut keplesiran-keplesiran abad ini, untuk menyelamatkan anak-anak kita selagi Iblis masih berusaha untuk menyesatkan mereka bahkan juga orang-orang pilihan.

"Demikianlah terlihat bahwa apabila tiba masanya setelah sidang sampai kepada keadaan yang digambarkan oleh Tuhan (Yehezkiel 3 - 9), maka rahasia dari khayal itu akan diungkapkan, dan pekabarannya akan dibawa kepada sidang. Dan karena sidang sudah mencapai masa dan keadaan itu, maka terbukti melalui tiga rangkap kenyataan bahwa bagian pertama dari "wahyu yang sangat mengejutkan" itu (telah diperluas di sini), telah diterbitkan dalam bulan Desember 1930 di dalam sebuah buku yang berhalaman 255 yang berjudul **Tongkat Gembala**, jilid 1; bahwa bagian keduanya diterbitkan dalam bulan September 1932, di dalam sebuah buku berhalaman 304 yang berjudul **Tongkat Gembala**, jilid 2; dan bahwa bagian yang ketiganya – yaitu seri buku-buku kecil Traktat (yang mana ini adalah yang pertama) yang semenjak tahun 1933 bertambah sampai sekarang sebanyak 898 halaman — yaitu membentuk jilid 3," — Traktat No. 1. Halaman 37.

JILID TIGA

Taktat-traktat berukuran buku-buku saku mulai dari nomor satu sampai nomor lima belas, dan beraneka ragam Traktat lainnya.

AMARAN SEKARANG, Jilid satu, nomor satu sampai nomor lima puluh dua.

AMARAN SEKARANG, Jilid dua, nomor satu sampai nomor empat puluh enam.

* * *

Gratis....!

Hanya bagi umat Masehi Advent Hari Ketujuh yang ingin mendalami isi **Alkitab** dan **ROH NUBUATAN**. Untuk itu agar diperhatikan :

"Para p e n d e t a dan umat hendaknya ingat, bahwa kebenaran injil itu akan membinasakan jika ia gagal menyelamatkan." — **EGW. Testimonies, vol. 5, p. 134.**

* * *